



**5 Pièces**

**102 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3017695**

**Prix NC**

**Courchevel**

Appartement à louer (73120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Appartement entièrement neuf, situé au dernier étage de la Résidence Croix de Verdon à Courchevel Moriond, à quelques pas du front de neige, et à proximité immédiate des commodités. Sublimes vues. Il se compose de la manière suivante :• L'entrée avec rangements• Le séjour, salle à manger avec cheminée ouvrant sur un beau balcon• La cuisine ouverte équipée avec barCôté nuit :• Chambre 1, double en-suite avec salle de bains, toilettes et dressing, ouvrant sur son balcon• Chambre 2, double en-suite avec salle de douches, dressing, ouvrant sur son balcon• Chambre 3, double avec dressing ouvrant sur ...

Brand new apartment, located on the top floor of the Residence Croix de Verdon in Courchevel Moriond, a few steps from the snow front, and close to amenities. Sublime views. It is composed as follows:• Entrance with storage• The living room, dining room with fireplace opening onto a beautiful balcony• The open kitchen equipped with barNight side:• Bedroom 1, double en-suite with bathroom, toilet and dressing room, opening onto its balcony• Bedroom 2, double en-suite with shower room, dressing room, opening onto its balcony• Bedroom 3, double with dressing room opening onto the balcony• Cabin ...

**CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

